

7・8月 乳児部だより

令和5年7月25日発行 洗足池保育園



7月に入り、暑い日が続いていますが、子ども達は水遊びや氷遊び等、夏ならではの遊びを思う存分楽しんでます。この時期は体力や食欲が落ち、体調を崩しやすいですが、生活リズムを整えながら、楽しい夏を過ごしたいと思います！

今月の1コマ



みんなで育てた枝豆を収穫して食べたよ！美味しかった～♡



大きくなるかな…



ジャ～ン！！
メガネになったよ！！

入園してから、様々な素材に触れて遊ぶ事を楽しんでいます。今月は、氷に触れて遊びました。食紅を混ぜた氷と、スポンジや紙・動物のフィギアを中に入れた氷を用意しました。氷を見ると「何かな？」と、不思議そうな表情を見せて触るのをためらう子や、興味を示し、すぐに氷に手を伸ばす子がいました。また、自分の頬に氷を付け、「冷たいね！」と言って遊んでいましたよ！色を付けた氷がだんだんと解けて色水になると、皆でジュース屋さんごっこをしました。カップに色水を入れると、「イチゴジュース！」と言い、友達と乾杯をして飲む真似をして楽しんでいましたよ！また、氷の中に埋まっていた動物のフィギアを取ろうとし、少しずつ氷が解けてくると、「クマのお尻が出てきたよ！」と、嬉しそうに話す姿が見られました。氷遊びがとても楽しかったようで、集中して遊んでいた子ども達でした。

今回の子ども達の姿を見ながら、遊びがより広がるように工夫したり、様々な素材に触れて遊べる機会を沢山作ったりしていきたいと思います。



みつば組

今月は、子ども達がとても興味を持って楽しんでいたクッキングの様子をご紹介します！何日も前から「エプロンうさぎさんなんだ～♪」等と楽しみにする姿が見られていました。ナイフで果物を切って作った『七夕ゼリー』、自分たちで材料を混ぜて作った『イチゴ蒸しパン』のどちらも、保育者の手本をじっと真剣な顔で見つめ、「こう？」と確認しながら慎重に作っていましたよ。作りながら、「なんか、良い匂いがする！」「早く食べたいね！」と食べる事を楽しみにする子ども達でした。お昼寝をして、午後のおやつで食べる時に、「さあ、みんなの作った蒸しパン食べよう！」と保育者に声を掛けられると、いつもはしばらく布団でゴロゴロしている子もパツ！！と起き上がり、急いで手を洗い始める姿には、可愛くてつい笑ってしまいました。また、オーブンの前で自然とみんなで正座をし、じーっと焼けるのを待つ姿はたまらなく可愛かったです！

これからも、皆で楽しい経験をたくさんしていきたいと思います。



おたんじょうび おめでとう！！

7月生まれのおともだち

A, Sくん (2歳)
E, Tちゃん (2歳)

8月生まれのおともだち

M, Sちゃん (2歳)
M, Tちゃん (2歳)

